

Especiales **laSegunda**

Martes 11 de junio 2024

BHP en Exponor: más de 10 mil visitas con avances en diversidad, emprendimiento y autonomía

Durante el evento, el stand de la compañía fue escenario de experiencias interactivas con realidad aumentada y un espacio de valor social en el que se realizaron lanzamientos y conversatorios sobre temas como emprendimiento e inclusión y diversidad.

Culmina una nueva edición de Exponor, exhibición que destaca por atraer a los más diversos actores de la industria minera a la capital de la minería mundial del cobre: Antofagasta. La feria recibió a más de 50.000 visitantes, junto a 1.146 empresas expositoras y representantes de 32 países. Preliminarmente, la cifra de los negocios concretados entre el 3 y 6 de junio en Exponor es de US\$ 940 millones.

BHP recibió a cerca de 10 mil visitantes en su stand, donde se generaron reuniones con proveedores de la industria, además de participar en ruedas de negocio, que permitió abrir nuevas oportunidades de negocio para la compañía. El stand contó además con una exposición de autonomía con experiencias interactivas con realidad aumentada que fue visitada por cientos de estudiantes y la comunidad, como también, un espacio de valor social en el que se realizaron diversos lanzamientos y conversatorios abordando temáticas de emprendimiento, educación, inclusión y diversidad, entre otros ámbitos.

Aguardando Exponor 2026, la compañía seguirá avanzando hacia la construcción de la minería del futuro: inclusiva, responsable, sustentable y diversa.



Cristian Sandoval, presidente de Pampa Norte | BHP, comparte con el equipo de trabajo de la operación.



Alejandro Tapia, presidente de Escondida | BHP, expuso en el seminario "Proyecto de inversión en Minería y Energía" en la apertura de Exponor.



El vicepresidente de Asuntos Corporativos de BHP, René Muga, participó del seminario "Sustentabilidad 360: una mirada integradora a la minería y su territorio".



La ministra de Minería, Aurora Williams, sostuvo una conversación sobre el futuro de la minería junto a los presidentes de Escondida, Alejandro Tapia, y Pampa Norte, Cristian Sandoval, con la conducción de Ximena Ossa, head de Comunicaciones de BHP.



En el stand de BHP se realizó el conversatorio "Inclusión y diversidad en la cadena de valor minera".



La ministra de Minería, Aurora Williams, participó del lanzamiento del libro "Memorias de Mineras", un texto inédito con el relato de operadoras y mantenedoras de la compañía que busca inspirar a otras mujeres a incorporarse a la industria.



En el stand de BHP los visitantes pudieron probar el simulador de autonomía y ver las nuevas tecnologías para operaciones mineras.